



„CONFEDERATION“

COMPAGNONNAGES EUROPÉENS
EUROPÄISCHE GESELLENZÜNFTEN

Vom Europarat mit beratendem Statut ausgestattet
und eingetragen bei dem Tribunal d'Instance von Straßburg unter der Nr. 23 – Buch XXXXXII –
Association dotée du statut consultatif par le Conseil de l'Europe
et déclarée au Tribunal d'instance de Strasbourg sous le No. 23 – livre XXXXXII –

Abs.: Bernhard Mergel, rue du Colombier 6, CH-1202 Genève, Suisse

Den Mitgliedern der CCEG und Ihren
Familien

Référence à rappeler: *Weihnachtsbotschaft*
Ihr Zeichen:

Ville : Genf
Stadt :

Date : 24.12.2019
Datum :

Werte Gesellen,

Ich wünsche Euch allen und Euren Familien eine gesegnete Weihnacht und das Ihr erholsame Stunden bis zum Jahreswechsel findet.

Jeder unserer Gesellen hat sicher viel geschafft. Dabei meine ich alle Bereiche. Von der Familie, der Arbeit, dem Engagement in verschiedenen Vereinen, in den Schächten bis hin zum Dachverband der Europäischen Gesellenzünfte.

Werte Gesellen, nehmt Euch die Zeit, in Gedanken Eure kleinen und großen Erfolge des vergangenen Jahres Revue passieren zu lassen und Euch daran zu freuen.

Warum nicht inne halten und sich selbst reflektieren um daraus Kraft und Zuversicht zu schöpfen? Das neue Jahr möge Euch dann wie ein großes Haus mit offenem Portal empfangen. Ein Haus mit lichtdurchfluteten Vestibül, von welchem Nebengasse abgehen, die sich aber alle zum Hauptraum hin öffnen.

Genauso stelle ich mir das „Haus CCEG“ vor und – kann es sein, dass wir in einem solchen Ambiente erst Anfang November die Jahreshauptversammlung abgehalten haben? Ohne Aristoteles und seine Thesen zu Materie und Form bemühen zu wollen, kommen wir glaube ich nicht umhin, gewisse Parallelen zwischen einem vereinenden Gedankengut und daraus entstehenden Formen zu ziehen. Eine solche Form ist bereits existent und heißt „Europahaus Dümmer“.

Ich freue mich auf das Jahr 2020 – die achte Dekade der CCEG bricht an. Es wird ein gutes Jahrzehnt für uns, wenn wir unser Gemeinwohl und Solidarität über Klüngel Wirtschaft stellen.

Das wird uns gelingen, weil wir es können.

Lasst uns alle in die Pflicht nehmen und Arm in Arm die Landstraße nach 2020 nehmen.
Im Namen Eures CCEG-Vorstandes – gesundes Neues Jahr und bis gleich in der Fremde.

Eurer B. Mergel

CCEG -Sekretär Maternus Burauen
CCEG-Kassierer Jens Brinkmann
CCEG-Vize Präsident Julien Rys
CCEG-Präsident Bernhard Mergel